

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan uraian pada bab-bab sebelumnya dari analisis yang telah di lakukan, maka dapat diambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Manajemen pengelolaan dana zakat, infaq, dan shodaqoh untuk program bantuan rehap rumah tidak layak huni di BAZNAS Kabupaten Rembang berjalan dengan baik dan sesuai dengan fungsi-fungsi manajemen dalam pengelolaan program tersebut. Pengelolaan program bantuan rehap rumah tidak layak huni juga telah merealisasikan berdirinya bangunan rumah yang semula tidak layak huni dan sekarang menjadi rumah layak huni dan memenuhi kriteria rumah sehat. Memberikan pengarahan kepada para penerima tentang pentingnya merawat rumah dan menjaga kesehatan lingkungan sekitar. Memberikan bantuan kepada manula dan janda yang tidak memiliki kemampuan bekerja secara permanen berupa bangunan rumah yang layak huni terutama kepada yang miskin. Ini dapat membantu Pemerintah dalam pengentasan kemiskinan di Kabupaten Rembang. Pengalokasian dana untuk berbagai program selain program bantuan rehap rumah tidak layak huni juga sudah cukup baik dan masyarakat mendapatkan dampak yang positif dengan adanya program-program yang diberikan BAZNAS Kabupaten Rembang.
2. Faktor pendukung yang dimiliki BAZNAS Kabupaten Rembang melalui program bantuan rumah tidak layak huni ini ialah BAZNAS mendapat bantuan dari berbagai pihak, diantaranya UPZ Kecamatan dan Kepala Daerah setempat untuk memberikan bantuan kepada fakir miskin dan dhuafa di Kabupaten Rembang.

Dalam program bantuan rehap rumah tidak layak huni ini BAZNAS Kabupaten Rembang melakukan koordinasi dan pengawasan secara langsung dan keputusan diambil oleh pihak yang memiliki wewenang dan tanggung jawab dalam program tersebut. Sedangkan faktor penghambat yang dimiliki adalah banyaknya penduduk miskin yang ada di Kabupaten Rembang sehingga membutuhkan waktu dan tenaga ekstra dalam pemilihan fakir miskin dan dhuafa yang berhak menerima bantuan. Juga dikarenakan dana zakat yang didapat oleh BAZNAS masih kurang, jadi untuk program ini diambil dari sebagian besar dana infak.

B. Saran-saran

Berdasarkan hasil penelitian dan kesimpulan yang telah disajikan, maka selanjutnya peneliti menyampaikan beberapa saran yang kiranya dapat memberikan manfaat kepada pihak-pihak yang terkait atas hasil penelitian ini.

Adapun saran-saran yang dapat peneliti sampaikan adalah sebagai berikut:

1. Bagi masyarakat Rembang khususnya harus di sadarkan kewajibanya dalam melaksanakan atau membayar zakat, untuk membersihkan hartanya.
2. Memberikan pelayanan yang baik dalam melakukan penerapan program kepada mustahik. Agar mustahik merasa bahwa mereka sebagai fakir miskin memang keberadaannya diakui dan dilindungi oleh Negara dan agama.
3. Program dan layanan infaq dan shodaqoh agar lebih bervariasi dan memberikan kesan dan pesan yang mendalam, baik bagi *muzkki* yang mendonasikan dananya ke BAZNAS maupun *mustahiq* yang mendapatkan bantuan dari BAZNAS Kabupaten Rembang.
4. Memberikan pelaporan secara berkala kepada publik agar kepercayaan public meningkat kepada BAZNAS Kabupaten Rembang sebagai

lembaga sosial yang memiliki tanggung jawab dan wewenang dalam mengelola dana zakat infaq dan shodaqoh. Supaya setiap individu yang belum melakukan donasinya ke BAZNAS tertarik untuk mendonasikan ke BAZNAS Kabupaten Rembang.

C. Keterbatasan Penelitian

Penelitian penulis mengenai *Analisis Pengelolaan Dana ZIS untuk Program Bantuan Rehap Rumah Tidak Layak Huni* di BAZNAS Kabupaten Rembang memang diakui mempunyai beberapa keterbatasan. Keterbatasan yang terdapat dalam penelitian ini antara lain mencakup hal-hal sebagai berikut:

1. Keterbatasan waktu penelitian yang hanya meliputi jangka waktu kurang lebih 4 bulan.
2. Keterbatasan waktu wawancara dengan pihak ketua BAZNAS Kabupaten Rembang, sehingga informasi mengenai persoalan yang berkaitan dengan pengelolaan dana zis untuk program bantuan rehap rumah tidak layak huni, peneliti menganalisis masih dikatakan kurang maksimal, belum bisa mencapai keberhasilan semua, masih ada yang belum berhasil.

D. Penutup

Segala puji milik Allah SWT, Tuhan semesta sekalian alam. Dengan pertolongan Allah yang Maha Tinggi dan Maha Agung yang senantiasa melimpahkan rahmat, taufiq, serta hidayahNya. Sehingga memungkinkan bagi penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik dan tak lupa rahmat serta salam sejahtera semoga selalu dilimpahkan kepada junjungan kita Nabi Muhammad SAW beserta keluarga, sahabat dan seluruh pengikutnya.

Penulis menyadari betul dalam penyusunan karya ilmiah ini banyak kekurangan dan keterbatasan ilmu yang dimiliki. Kekurangan dan kekhilafan sebagai manusia, menyadarkan penulis akan kekurangan

sempurnaan skripsi ini. Oleh karena itu, dengan segala kerendahan hati memohon kepada pembaca untuk memberikan kritik yang konstruktif dan saran-saran dalam upaya penyempurnaan skripsi ini sangat penulis harapkan.

Akhirnya penulis mengucapkan banyak terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu baik bantuan moril maupun materil dalam penyelesaian skripsi ini. Dan penulis mengharap semoga skripsi ini dapat bermanfaat dan menambah pengetahuan bagi penulis dan pembacanya. Semoga apa yang telah dikerjakan penulis menjadi amalan yang diberkahi dan ikhlas semata-mata mengharap ridhoNya.

Sebagai akhir kata, terbesit suatu harapan semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi pembaca budiman pada umumnya, dan khususnya bagi penulis di masa-masa yang akan datang. *Amin Yaa Rabbal 'Alamin.*

